

Dass ich jetzt hier vor dem Spiegel stand, alleine im Jungenschlafraum und versuchte mich aufzuhübschen, wie Ron es nennen würde.
Meine Haare waren noch ein wenig feucht vom duschen, die Wangen noch ein wenig rot, während ich die Knöpfe des dunkelblauen Hemdes schloss.

Das Duschen... das hatte nichts zu bedeuten, sagte ich mir selbst.
Ich duschte jeden Abend. Und da ich heute sonst wohl nicht mehr dazu gekommen wäre, hatte ich es eben jetzt getan, vor knapp einer Stunde, als ich das Bad für mich ganz alleine gehabt hatte. Und Merlin... ich hatte es genossen
Ron war mit Hermine hinaus gegangen. Einen Spaziergang durch den Schnee machen und die frische Luft genießen. Alleine... als Paar.
Außerdem wollte Hermine den neuen Schal ausführen, den Ron ihr geschenkt hatte. Ich wusste noch genau wie er mich gefragt hatte, welche Farbe er nehmen sollte.
Was zu Mine passen würde...
Und sie hatte glücklich ausgesehen. Also... war es letztlich wohl die richtige Wahl gewesen, die er getroffen hatte.
Neville hatte es sich unten mit seinem neuen Buch bequem gemacht und lauschte dem Schnurren Krummbeins, der auf seinem Bauch schlief, während er las.
Und ich...machte mich eben 'hübsch' für ein Treffen mit jemandem, von dem ich nicht wusste, ob er mir Gutes oder Schlechtes wollte.
Für ein Treffen, von dem ich nicht wusste, ob es eine Verabredung oder ein Kampf war.
Ob Mädchen oder Junge...
Ich schüttelte den Kopf. Ich musste verrückt sein!

Erst vor zwei Stunden, nachdem ich ewig das kleine Päckchen mit der silbernen Schleife und dem ebenso silbernen Papier betrachtet hatte, beschloss ich wirklich hin zu gehen.
Ich hatte beschlossen es zu wagen und der nagenden Neugierde nachzugeben.
Es war ja nicht so... als würde ich völlig unvorbereitet sein. Jemand der, wie ich, ständig mit Angriffen rechnen musste, war nicht wirklich leicht zu überraschen und wenn ich wirklich angegriffen werden sollte, würde ich mich eben lange genug verteidigen, bis das Schloss es mitbekam. Immerhin waren die Sicherheitsmaßnahmen noch mal verstärkt worden und jedes Portrait schrie wie am Spieß, wenn Gefahr im Verzug war.
Aber wenn ich ehrlich war, rechnete ich eher mit einem Scherz.
Dass ich da hin kam und das Gelächter groß war, ich die Lachnummer des Schlosses wurde, weil ich mich auf ein 'Blind Date' eingelassen hatte und dort am Ende... Filch oder jemand noch schlimmeres stand.
Obwohl....wer oder was... was schlimmer als Filch?

Aber wer nicht wagt, der nicht gewinnt, nicht wahr?
Und manchmal... musste man eben der Gefahr ins Gesicht lachen und hoffen dass sie Humor hatte.

Letztlich verschwand mein Zauberstab wie es sich gehörte in meiner Tasche, ehe ich meinen Umhang um mich hüllte und ich beobachten konnte, wie auch mein Spiegelbild verschwand. Wie **ich** verschwand.

Ich sagen Dankeschön und auf wiedersehen
schauen sie doch bald wieder rein, denn etwas Show muss sein.
Und heißt es Bühne frei, dann sind sie mit dabei
Die Show muss weitergehen, auf wiedersehen!!

Eure Ikarus